Non à l'interdiction des découverts bancaires!

Plus de 22% des Français·es sont à découvert le 16 du mois. Aujourd'hui, ces personnes survivent grâce au découvert autorisé. Imaginez combien ils sont le 27 du mois... Cette mesure vient de l'Europe. À l'Assemblée nationale, les Insoumis·es ont présenté un amendement pour la supprimer et ont voté contre la loi. Le Parti socialiste et le Rassemblement national se sont abstenus. Signez la pétition : « Non à l'interdiction des découverts bancaires ».



- À lire dans L'Insoumission : « <u>Pendant qu'Emmanuel Macron veut interdire les découverts, les banques françaises se gavent</u> » et « <u>Les assistés d'en haut</u> ».
- Ils veulent faire les poches, des handicapés, des retraités, des chômeurs, des fonctionnaires, des bénéficiaires de l'APL. <u>Avec Clémence Guetté, notre députée, sur Youtube</u>, nous voulons que les milliardaires paient des impôts sur le revenu!
- Sylvain Berrios, le député de Créteil nord, <u>lui est bien à l'extrême de la droite</u>!
- Retrouvez l'actualité du groupe des élu·es La France insoumise et apparentés au conseil régional d'Île-de-France <u>ici</u>.
- Face aux attaques de Valérie Pécresse et de la droite régionale, <u>Créteil Insoumise est solidaire des personnes en situation de handicap</u>.
- Des collectivités territoriales qui subissent l'austérité, <u>ce sont des services publics dégradés</u>!
- <u>Violences faites aux femmes, Macron doit tenir ses promesses</u>... C'est une question de vies ou de morts, signez la pétition <u>ici</u>!
- Les RN contre les femmes ! Une proposition de loi prévoyant la modification de la <u>définition pénale du viol intégrant la notion de non-consentement a été adoptée</u>. Sur les 30 parlementaires RN présents dans l'hémicycle au moment du vote, 27 ont voté contre et 3 se sont abstenus.
- Dans son billet d'humeur hebdomadaire, Christophe Prudhomme dénonce : Ce ne sont pas <u>aux assurés sociaux de payer la note</u>!
- Pourtant, « <u>Main dans la main, Emmanuel Macron et Marine Le Pen</u> préfèrent racketter les malades chroniques plutôt que de taxer davantage les milliardaires ».



- <u>Clémence Guetté sur Instagram</u> : ils veulent faire payer des impôts aux personnes atteintes de maladies chroniques!
- Alors que le gouvernement prétend faire de la santé mentale une grande cause nationale, il fragilise les psychologues dans tous les secteurs : hôpital, éducation nationale, fonctions publiques. Leurs postes diminuent, leurs statuts se précarisent. Cette politique n'est pas seulement dictée par l'austérité : elle traduit aussi une volonté idéologique de médicaliser la psychologie et de nier sa dimension sociale et humaine pendant que la détresse de la jeunesse n'a jamais été aussi profonde.

Alors que l'incinérateur de Créteil va brûler très prochainement 120 000 tonnes de déchets supplémentaires, <u>nous demandons des mesures d'urgence pour protéger la santé de la population contre toutes les pollutions</u>!

Soudan et Congo: arrêtons le massacre!

- Communiqué de députè·es insoumis·es : « <u>Il faut imposer un cessez-le-feu au Soudan!</u> »
- Dans L'Insoumission, Clémence Guetté : « RDC : La France n'est pas à la hauteur ! »

Samuel Paty, nous n'oublions pas!

Le 31 août 2024, à Cappelle-la-Grande, Djamel Bendjaballah a été tué, devant sa fille de 11 ans, par Jérôme Décofour, membre d'une milice raciste, dénommée "Brigade Française Patriote". <u>Aidons aux frais de justice</u>.

Dans Blast: « Droit des étrangers: la facture salée du préfet du Val-de-Marne ».

Lecornu doit être censuré et Macron doit partir!



<u>Signez la pétition pour avoir un média indépendant</u> des milliardaires et du pouvoir sur la TNT.

Dans Le Media, « « <u>Ils m'exaspèrent » : les vérités de Benjamin Biolay sur les médias</u> ».Il sait chanter et il sait de quoi il parle.

Maintenant, musique...

- Coline Rio et ses amies : « Homme »,
- Marine et Grand Corps Malade, le duo qui secoue l'actualité,
- L'Êtrangère : « Bientôt la fin du monde »,
- La rumeur : « On m'a demandé d'oublier ».